

Medienmitteilung

Thema	Regierungsratskandidatur Dani Spitz	
Datum	08. März 2024	
Absender	Vorstand Grünliberale Partei Schaffhausen 8200 Schaffhausen sh@grunliberale.ch www.sh.grunliberale.ch	
Rückfragen	Bezüglich Kandidatur:	Dani Spitz, Grosstadtrat 079 850 73 22 dani.spitz@gmx.ch
	Bezüglich Nominierung:	Christoph Hak, Präsident GLP Schaffhausen 076 344 11 03 christoph.hak@grunliberale.ch

Dani Spitz wird durch den Vorstand der Grünliberalen Schaffhausen einstimmig zur Nominierung als Regierungsratskandidat vorgeschlagen

Der Vorstand der Grünliberalen Schaffhausen schlägt der Mitgliederversammlung einstimmig vor, Grosstadtrat Dani Spitz für den Regierungsrat zu nominieren. Dani Spitz ist als kompetenter, pflichtbewusster und zuverlässiger Kandidat bestens dafür geeignet, im Regierungsrat eine sach- und lösungsorientierte Politik ausserhalb des veralteten Links-Rechts-Schemas zu vertreten.

Zehn Jahre nach der Gründung der Grünliberalen Partei Schaffhausen sei die Zeit gekommen, dass die stärkste Partei der politischen Mitte in der Regierung des Kantons Einsitz nimmt, ist der Vorstand der Grünliberalen überzeugt. Durch die Vakanz in der Kantonsregierung entsteht eine Lücke für einen Brückenbauer, welcher die politischen Pole verbindet und mit mutigen, progressiven Ideen zur Lösung der aktuellen Probleme beiträgt.

Dani Spitz, der für die GLP seit 2021 im Grossen Stadtrat politisiert, ist seit Beginn Mitglied der wichtigen Geschäftsprüfungskommission. Er ist Gründungsmitglied der GLP Schaffhausen und hat sich in den Gründungsjahren als Aktuar stark für den Aufbau der Partei eingesetzt. Damit hat er massgeblich zum Erfolg der Partei beigetragen. Zudem ist er in weiteren Vereinen ehrenamtlich engagiert.

Als ehemaliger Lehrer an der HKV Schaffhausen und langjähriger Leiter der Dienststelle Sport, Familie und Jugend sowie als kantonaler Sportbeauftragter kennt Dani Spitz die Ansprüche der Privatwirtschaft sowie der öffentlichen Hand bestens und ist mit den Abläufen und Besonderheiten der kantonalen Verwaltung in einem hochpolitischen Umfeld engstens vertraut. Durch seine offene Art und seinem Interesse an den Mitmenschen kennt er auch die Bedürfnisse der Bevölkerung. Er ist auf verschiedenen Ebenen sehr gut in unserem Kanton vernetzt. Im Grossen Stadtrat hat er sich als sachorientierter Politiker ohne ideologische Scheuklappen einen Namen gemacht und ist stets an

zukunfts- und mehrheitsfähigen Lösungen interessiert. Aus diesen Gründen ist er für den Vorstand der GLP der ideale Kandidat für den Regierungsrat.

Der Vorstand hat darum einstimmig beschlossen, der Mitgliederversammlung am 10. April 2024 Dani Spitz als Spitzenkandidat zur Nomination zu empfehlen.

Portrait Dani Spitz:

